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Ciudad Real 

 El Gobierno central debe responder de la situación de las 
infraestructuras del agua 
 
Los diputados nacionales, Carmen Fúnez y Enrique Belda, van a registrar una pregunta a la vicepresidenta tercera y 
ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, sobre la obligación del Gobierno de procurar el 
abastecimiento de agua, en su ámbito competencial, para Castellar de Santiago y Torrenueva. “La situación de varios 
municipios de la provincia en materia de infraestructuras que procuren el abastecimiento de agua potable se está 
convirtiendo en insostenible, ya que, la dejación de las administraciones estatal y autonómica en sus respectivas 
obligaciones competenciales, dejan a alguna de las localidades de la provincia pendientes, exclusivamente, de la 
incierta llegada de la lluvia, como ocurría siglos atrás”.   
 
Advierten que de nada parecen servir los recurrentes avisos, gestiones y 
peticiones de estos ayuntamientos, desde hace lustros, para que se planifiquen 
las obras que permitan canalizar, mantener o reparar las infraestructuras que 
procuran el agua potable, siendo la inactividad de la Confederación Hidrográfica 
a este respecto la que sitúa a estas localidades, muy en especial a Castellar de 
Santiago, por ser la localidad más lejana al pantano de referencia, en la tesitura 
de perder el servicio esencial, en cuestión de semanas. “Los fondos municipales 
ni pueden ni deben paliar la planificación y ejecución de las obras públicas de 
infraestructuras que atajen de una vez este riesgo histórico y recurrente”.   
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La secretaria del GPP en las Cortes Lola Merino: “No tenemos a nadie al 
volante de Castilla-La Mancha” 
 
Merino se ha referido al hecho de que aparezcamos como la CC.AA con mayor tasa de incidencia de infecciones 
respiratorias de toda España, acusando a Page de ser el responsable de esta situación, “ya que el mes de noviembre 
fue premonitorio de la saturación que se venía encima de hospitales y centros de salud, sobrecargando de trabajo a 
todo el personal sanitario y tanto Page como su consejero de Sanidad desaparecieron, no quisieron reconocer la 
realidad y no tomaron ninguna medida para atajar esta situación”. “La tasa de incidencia de infecciones respiratorias 
en CLM es un 80% más que la media nacional”. Ha criticado duramente las declaraciones del consejero de Sanidad en 
las que afirmaba que “si queremos que el sistema sea sostenible tenemos que enfermar menos”, o las de la portavoz 
del Gobierno regional en las que decía que “ya no estamos en el pico de las infecciones, estamos en la meseta”. 

 
 
Ha querido mostrar el respeto y apoyo del PP al personal sanitario de 
hospitales y centros de salud, destacando el “trabajo encomiable” que 
hacen siempre y sobre todo en las situaciones de emergencia como la 
vivida durante la pandemia o ahora con la plaga de infecciones 
respiratorias. “En el Pleno que se celebrará mañana en las Cortes, el 
Partido Popular exigirá explicaciones y la puesta en marcha de 
medidas decididas que pongan solución a la sobrecarga de trabajo que 
están asumiendo”. “Con la salud no se juega, ni con la de los 
ciudadanos ni con la de nuestro personal sanitario”. 
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